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Ｈ28年 12月 21日 

小金井市立本町小学校 

ＰＴＡ会長 清水 順子 

 

会長あいさつ 

年末に向けて忙しく過ごしながらも、新しい手帳やカレンダーを買い替えたり、「来年はどんな

年にしようかな。」などと考えたりし始めている頃でしょうか。日頃より PTA 活動にご理解ご協力

を頂きありがとうございます。 

 

 今学期も、本町小学校の内外の行事では、心温かい多くのボランティアサポートを受け、それ

ぞれ成功裏に終わることができましたことを、感謝申し上げます。私たち保護者が楽しんで活動

している背中を、今学期も子供たちに見せられていたら嬉しいですね。 

 

 先日は、長年図書ボラさんからもリクエストが上がっておりました国語辞典を購入し、学校へ寄

贈させて頂きました。再びボロボロの辞書になって修繕するのを遅らせられるように、辞書のカ

バーを補強するため、図書ボラの皆さまに慣れた手つきで補強作業をお願い致しました。3 学期

からお教室で使って頂けるようになります。 

 

 また、検討委員会では、今年度実施した新しい選出方法をわかりやすく整理したものを含め、

会則（案）を 1 月中に全保護者の皆さまに配布予定です。率直なご意見を伺い、より良いものを作

りたいと考えております。皆さまのご協力をお願いします。 

 

 最後に、いつもより長い冬休みがいよいよ始まります。事故のないよう、健康に気をつけて充

実したお休みをお過ごし下さい。そして、穏やかな 2017年が迎えられますよう本部一同お祈り申 

し上げます。 

    

 

 

 

       



 

 

 

  

校長先生あいさつ 

先日の展覧会をはじめ、この 2 学期、様々な面でご協力いただき、本当にありがとうご

ざいました。本町小の子供たちが、日常的に非常にがんばっていることに、たいへんうれ

しく思っています。 

 何点か、お話しをさせていただきます。 

●今年度の「学力学習状況調査」（6年生）の結果について 

 全体的には、すべてにわたって都平均、全国平均をかなり上回っていました。更に、応用

問題、文章で答える傾向のＢ問題においては、更に都・全国平均をかなり上回っていまし

た。これは、本町小の児童が、簡単にあきらめないで問題を解こうとしたり、文章で書くこ

とに挑戦している一つの特徴でもあります。今回のＰＩＳＡ調査（先進主要諸国での学力調

査）では、日本の児童・生徒が苦手とする「文章を論理的に読み（理解し）、整理し、書くこ

とができる」ことに重点を入れる必要があることが分析されていますが、本町小の児童

は、まさにその点に意欲的に取り組んでいることがわかりました。今後も、更に取り組んで

まいります。 

●平成 3０年度以降の課題への検討（将来的な見通し） 

 平成 30 年度から、新学習指導要領の内容に基づいて、「5・6 年生の外国語活動の教科

化と時数増（現在の 35時間から 70時間に）と、現在 5・6年で実施している外国語活動が

3・4 年生で実施（教科外）」「道徳の教科化」等が実施されます。それに伴い、現在よりも年

間で６～７日程度の授業日数を増やす必要があります。具体的には、2 学期の開始時期を

早めたり、土曜日の授業を増やすこと等が考えられます。29 年度 1 年間をかけて、よりよ

い方向を検討してまいります。 

                  

副校長先生あいさつ 

いつも学校の教育活動にご理解、ご協力くださりありがとうございます。様々な行事での

お手伝いもいただいているお蔭で、子ども達も伸び伸びと学習活動に取り組んでいます。今

年度も残すところ 4 か月足らずとなりました。学校では、子ども達の学習環境、生活環境を整

え、充実した学校生活が送れるよう更に工夫をしていきます。どうぞ、よろしくお願いします。 



 活動報告・今後の活動     

 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         

  

  

                            

 

 

 

 

   

本部 

＜活動報告＞ 

9／29 第 3回クローバーの会 

10／2 運動会手伝い 

／6 中央地区イベント準備 

／8 第 44 回平成 28 年小金井なかよし 

市民まつり中央地区子ども縁日 

西部地区スポーツフェスタ 手伝い 

／9 青少年のための科学の祭典 手伝い 

／11 検討委員会 

／13 クローバーの会 

／21 校内副 打ち合わせ 

／24 通学路点検 

／25 選出委員会 本選会 

／26 学校連絡会 

／28 5年 連合音楽会出席 

11／1 検討委員会 

／2 南中式典出席 

／5 会長会 

／7 会則についての座談会         

／9 クローバーの会 反省会 

／12 会則についての座談会 

／17 検討委員会 

／19 本町小展覧会手伝い 

   Ｐ連常務理事会 

／22 第 3 回運営委員会事前打ち合わせ 

／28 検討委員会 

12／8 第 3回運営委員会 

クラス委員 

＜活動報告＞ 

10/11 第 3 回クラス委員会 

/27 3年生自転車安全教室 

 

＜今後の予定＞ 

12/7 図書一斉貸し出し予約開始 

   第 4 回クラス委員会 

1月 各学級図書貸し出し 

2 月 第 5 回クラス委員会 

4 月 引き継ぎのための集まり 

   次年度クラス委員役員選出 

 

●「次年度のクラス役員の選出について」 

 次年度クラス役員の選出は、４月の保護者

会全体会終了後に、学年全体にて行います。

役員選出の時に、欠席される場合は委任状を

提出して頂きます。委任状を提出して役員に

選出された場合でも、役員をお引き受け願い

ますので、ご承知おき下さい。 

文化部 

＜活動報告＞ 

10/19 家庭教育学級「マジックショー」開催 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                            

 

 提案・議案    

 

広報部 

＜活動報告＞ 

10/2 第 51回運動会 撮影 

/19 文化部家庭教育学級 撮影 

/22 第 3 回後期編集会議 

/26 4年生福祉体験 撮影 

/27 3年生自転車安全教室 撮影 

/28 印刷会社との打ち合わせ 

11/16 広報部会 広報誌発行継続の必要性に 

ついての意見交換① 

/19 広報部会 広報誌発行継続の必要性に 

ついての意見交換② 

12/3 第 4 回後期編集会議 

 

＜今後の予定＞ 

12 月 印刷会社との打ち合わせ・見積依頼 

   後期広報誌作成 

1月 後期広報誌原稿入稿・校正 

3 月 後期広報誌発行 

選出委員 

＜活動報告＞ 

10/25 平成 29年度本部役員選出本選会 

/27 第 9回選出委員会本選会の反省会・ 

今後の予定検討 

 

地域班活動部 

＜活動報告＞ 

10/14 児童リサイクルデー 

/24 通学路交通安全点検 

11/11 児童リサイクルデー 

/19 第 3 回部会 

＊毎週木曜日に行っていた資源リサイクル倉

庫の整理は 10 月より用務員さんが行っていま

す。 

 

＜今後の予定＞ 

毎月第 2金曜日 児童リサイクルデー 

3月 引き継ぎ 

●いつも資源リサイクル活動へのご協力あり

がとうございます。利益は毎月のメールでお

知らせしている通りです。１０月までの合計が

78，020 円となりました。子ども達に必要な物

品購入のため、さらなるご協力をお願いしま

す。また、先日はアンケートへのご協力ありが

とうございました。ご意見に対しての回答は、

おって、お知らせいたします。 

広報部より 

＜広報誌「ほんちょう」の発行継続の必要性について＞ 

提案理由： 本町小ＰＴＡ広報部では、現在ＰＴＡ広報誌「ほんちょう」を年 2回発行しています。記事内容 

が、学校だより「ポプラ」やホームページ、ＰＴＡ通信と重複していること、また、検討委員会に 

て校長先生より個人情報保護の問題のご指摘があり、来年度以降の広報誌発行の継続の必要 

性について、部員同士で意見交換を行っています。今後の広報誌発行についての検討、審議を 

提案します。 

＜審議＞ 早急な結論を急ぐのではなく、全保護者にアンケートを取り、どんな企画を取り上げて欲し 

    いか、何か新しいアイデアを寄せてもらうのは、どうか。先生の紹介、1 年生、6年生の自画像 

は、人気があるので残したいが、年 2 回の発行を 1 回にしてより充実したものするなど、4月の 

新役員も考える時間があった方がいいのではないか。 

 

 



 

 

地域班活動部より 

＜地域班活動部の継続について＞ 

提案理由： 第 2 回運営委員会の提案を受け、全保護者に対して、地域班活動部の存続について 

アンケートを行った。 

＜結果＞ 回収率６３．５％ 

廃部にする 146（60.5％） 一任する 90（37.5％） 廃部にしない 4（1.6％） 無効 1（0.4％） 

 

＜決議＞ （廃部に）賛成１２  反対２ 

＊4月の集団登校についての学校の対応は検討中です。 

 

＜リサイクル業務の引き継ぎ先について＞ 

 提案理由： 先日の部会にて、地域班活動部が廃部になると仮定し、引き継ぎ先についての意見 

交換を行いました。アンケートにもご意見が多数あり、運営委員会にて、ご検討頂きた 

く提議いたします。 

◆リサイクル業務の引き継ぎ先が、ブックタウンクラブになるのは、負担が大きすぎるのではないか。 

（部としての代案） 

 ＊クラス毎に児童リサイクルデーの立会をお願いした方が保護者全体にリサイクルの意識が高 

まるのではないか。 

 ＊子供たちにボランティアの一つとして、お手伝いを募集したらよいのではないか。 

 

 ＜審議＞ 小金井市との会計業務が、特別会計に残るので、主体は本部ではあるが、 

ブックタウンクラブ（BTC）はボランティアを募るなどのサポート窓口業務を行う。 

本部と BTCが両輪で 29年度はトライアル年度とする。1年ごとにどんな活動がより 

良いのかを本部と BTC が一緒に見直していく。 

 

 

 


